

Dakwah dapat dilaksanakan dalam berbagai bentuk penyampaian, namun dalam melaksanakan dakwah dengan memakai cara sugesti adalah suatu cara penyampaian Dakwah berbeda dengan yang lain, hal ini bisa melalui:

- a. Lisan; termasuk dalam bentuk ini adalah khutbah, pidato, ceramah, kuliah, diskusi, seminar, musyawarah, nasehat, pidato - pidato radio, ramah tamah dalam anjang sana, obrolan secara bebas setiap ada kesempatan, yang kesemuanya dilakukan dengan lidah atau bersuara.
- b. Tulisan; dakwah yang dilakukan dengan perantara tulisan, umpamanya; buku - buku, majalah - majalah, surat - surat kabar, buletin, risalah kuliah, tertulis, pamlet, pengumuman - pengumuman, sepanduk, spanduk dan sebagainya.
- c. Akhlaq; yaitu suatu cara penyampaian langsung ditunjukkan dalam bentuk perbuatan yang nyata umpamanya ; menziarahi orang sakit, kunjungan ke rumah bersilaturohmi, pembangunan-pembangunan masjid dan sekolah, poliklinik, kebersihan peternakan dan sebagainya.³⁵
- d. Lukisan; yakni gambar-gambar hasil seni lukis, foto film cerita dan sebagainya.
- e. Audio Visual; yaitu suatu cara penyampaian, yang sekaligus merangsang penglihatan dan pendengaran

norma susilã yang berlaku dimasyarakat sebagai akibat dari beberapa materi (pesan/message) yang mempengaruhi. Sedangkan meningkatnya/berubahnya akhlak tersebut merupakan bentuk nyata, dimana anak-anak memperoleh pengetahuan melalui kegiatan yang sengaja dilakukan secara sadar. Begitu pula keikutsertaan seseorang anak-anak dalam suatu kegiatan-sugesti akan mampu mempengaruhi perubahan dalam tingkah lakunya, sedangkan sugesti itu sendiri merupakan strategi dakwah yang didalamnya termuat beberapa faktor psikologi yang diperkirakan mudah untuk mempengaruhi sikap dan tingkah laku seseorang sehingga dengan tidak terasa seseorang itu mau melaksanakan/menerima apa yang menjadi kehendak juru dakwah.

Perubahan tingkah laku manusia baru terjadi bilamana ia telah mengalami proses belajar dan pendidikan, oleh karena itu didalam psikologi dakwah telah diperhatikan tentang masalah pengembangan daya cipta, daya karsa, dan rasa (kognisi, konasi dan emosi) dalam proses penghayatan, dan pengamalan ajaran agama. Sedang proses belajar tersebut banyak dipengaruhi faktor situasi dan kondisi kehidupan psikologis yang melingkupi manusia itu sendiri. Situasi dan kondisi tersebut merupakan resultante dari pengaruh lingkungan dan kemampuan

Dari uraian tersebut diatas dapat diambil - kesimpulan bahwa materi - materi tentang akhlaq - yang disampaikan melalui metode sugesti adalah - efektif, jika dapat mempengaruhi terhadap mening - katnya akhlaqul karimah bagi anak-anak usia 10-14 tahun, sehingga mereka melaksanakan dan mempraktek kan dalam bentuk tingkah laku sehari - hari di masyarakat.